

NOMBRE DEL TRABAJO

La educación en México en el siglo XIX

NOMBRE DE LA MATERIA

Legislación educativa

Lic.

Ciencias de la educación

NOMBRE DEL PROFESOR.

José Enemias de León Morales.

PRESENTA EL ALUMNO:

Rigoberto Vladimir Ventura Deleón

GRUPO C, 6to: CUATRIMESTRE

Frontera Comalapa, Chiapas

19/07/2020

LA EDUCACION
EN MEXICO
PREHISPANICO
Y LA
EDUCACION
DEL SIGLO
XIX.

Concepto
náhuatl de
educación

.existen diversos tipos de escuelas o centros educativos. Dan innegable testimonio de esto las pinturas de códices el mendocino y el florentino. La concepción náhuatl como "rostro y corazón" fue el punto clave para la educación. El hombre maduro; corazón firme como la piedra, rostro sabio

Educación
camino
único del
siglo XIX

En todos los pueblos de la monarquía se establecerán escuelas de primeras letras, en la que se enseñara a los niños a leer, escribir y contar en el catecismo de la religión católica. Declaraba así mismo obligación fundamental de los españoles el amor a la patria y por lo tanto su defensa con las armas. Los congresos estatales estuvieron consientes de la necesidad de implantar un sistema educativo.

El plan de Ayutla triunfo y santa Anna no tuvo más remedio que huir

Una
escuela
gratuita
para niños
pobres.

Durante la revolución mexicana (1910-1917) la educación tuvo un escaso desarrollo. El congreso constituyente de 1917 elevo por primera vez Arango constitucional el precepto de la educación laica, obligatoria y gratuita.